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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会長：水野太一  幹事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第４２回  通算１１５９回  平成２２年６月８日（火） 晴 
ゲ ス ト      宗教法人乾徳寺住職 高間公平さん（名古屋中ＲＣ） 
      ニハルさん（スリランカのツアーコンダクター） 
ビジター  （なし） 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 5／25修正出席率 

５５名 ４５+６名 ２９名 ５６．９％ １００％ 

司会進行  杉浦節子ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

こんにちは。6
月 3日に豊川防
犯連合会・暴力

追放豊川連絡協

議会の総会に出

席してまいりま

した。会長は、

当クラブの柴田

勝会員がつとめておられます。定例総会の中

で、16の団体が防犯功労団体として表彰され、
13 名が個人の功労者として表彰されました。
その中に、当クラブの野中泰志会員も表彰さ

れました。おめでとうございます。 
 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

田原ＲＣより例会開催曜日の変更 
名古屋中ＲＣの創立 40周年誌を回覧 
 

★委員会報告 

雑誌委員会（細井委員長） 
ロータリーの友 5、6月号の紹介 
 

★外部講師の卓話 

◎講師の紹介      永田恵照会員 

 本日の講師の

紹介をさせて頂

きます。同じ曹

洞宗の宗教法人

乾徳寺住職の高

間公平さんです。

名古屋中ＲＣの

会員の方で、高

間さんもスリランカに一つ幼稚園を作って頂

き、一緒に活動している仲間の一人の方です。

本日配布しました「報道ニッポン」の中に詳

しい経歴が載っています。 
一緒にこられているニハルさんは、スリラ

ンカの友達で、彼がいなければ、スリランカ

に幼稚園はできません。ニハルさんは、偶然

にも日本に来られていたので、今日は一緒に

例会に出席して頂きました。ニハルさんは、

日本語が大変お上手ですので、現地では大変

人気のツアーコンダクターです。では、ご清

聴よろしくお願いします。 
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◎「真の国際奉仕について」高間公平氏 

 私は、お寺の住職ですが、もとは歯医者を

していました。歯医者と住職と幼稚園の園長

をしております。珍しいということで、テレ

ビや雑誌の取材が時々あります。私の経歴は、

本日配布しました「報道ニッポン」の中をご

覧下さい。 
 私の所属している名古屋中ＲＣは、昨年創

立 40周年でした。私のロータリー暦は 15年
です。1995年にスリランカに幼稚園をつくり
ました。永

田さんの生

き様はとて

も素晴らし

いと思い、

意気投合し

て、永田さ

んが幼稚園

を作るとき

に、私も連れて行って頂き、幼稚園をつくり

ました。永田さんのバイタリティーに感服し

ております。 
 中学校２年生の昭和 39年、東京オリンピッ
クが開催され、その時に、ＩＯＣのオフィシ

ャルスローガンの募集がありまして、何気な

くハガキに「世界は一つ、東京オリンピック」

と書いて応募したら、それが 1等賞になりま
した。ＩＯＣの会長と話をしたり、会食をす

るということを当時は何とも思いませんでし

たが、今から思うとすごいことだと思います。

そのときに「日本の未来を担う国際人になる

ことを期待しています」と言われました。こ

の言葉が私のバックボーンになり、この言葉

に恥じない生き方をしなければならないと思

い、今までやってまいりました。 
 ロータリーに入る時に、奉仕する団体では

なく、奉仕している人が集まる団体だと先輩

からお聞きしました。私が国際奉仕委員長の

時に、ＷＣＳ活動として、タイのスリオンＲ

Ｃに、日本で放置された自転車を分解して、

タイへ運んで、タイで組み立てて自転車を贈

ろうという活動をしました。タイは遠隔地か

ら子どもたちが徒歩で通学するのです。その

子どもたちに自転車を贈るプロジェクトにク

ラブから資金を提供して行ないました。その

自転車の贈呈式には、委員長として現地に参

りました。現地に参りまして大変楽しかった

です。ですから、永田さんの幼稚園の開園式

には、いつも同行させてもらっています。 
 私はスリランカに幼稚園を作りましたが、

このような活動は、お金を出して作って終わ

りになってしまうことが多いです。ハード面

だけでなく、ソフト面をいかに充実させるこ

とができるかが必要だと思います。私は、自

分には何が出来るか考えまして、歯医者です

から、毎年出掛けて歯科検診と歯ブラシの使

い方の指導をしています。その幼稚園は、地

域の公民館的なところなので、みんなが集ま

って町のコミュニティーセンターの役割も果

たしています。私のやっていることは、国際

奉仕でもあり、自分の職業奉仕でもあり、社

会奉仕でもあると思います。 
私は、次年度ロータリー財団委員長をする

ことになり、財団についていろいろと勉強を

させて頂きました。ロータリー財団には、地

区補助金という制度があります。新地区補助

金とグローバル補助金があります。申請には

条件があります。少し勉強したことを永田さ

んにも提案させてもらいました。これから、

もっと勉強して国際奉仕活動ができればと思

っております。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 藤原規彰会員 
 星川佳伸会員早智代夫人 
 小野喜明会員 
◎結婚記念日祝い 
 小田伊佐浩会員ご夫妻 
 笠原盛泰会員ご夫妻 
 原田邦夫会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 土井昌司会員 宇都宮工業株 
◎その他 
 高間公平様  卓話をさせて頂きます 
 永田恵照会員 講師を紹介させて頂きます 
 藤原規彰会員 誕生日を祝って頂き 
 小野喜明会員  〃 
 内藤泰通会員  〃 
 原田邦夫会員 結婚記念日を祝って頂き 
 土井昌司会員 事業所創業を祝って頂き 
 高桑 耐会員 行楽の写真を頂き 
 柴田浩志会員 初孫が生まれました 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


